



Für viel Freude in Böhlingen sorgte die Spendenübergabe der Adventsfenster-Aktion. Von links Klaus Eipperle (Jakobushof), Carsten Bucksch (Jugendfeuerwehr), Dörthe Sonntag (Evangelische Gemeinde), Renate Wunderlich (Menschen helfen Menschen), Heidi Wannemacher (Verein Lebensfreude) sowie die Böhlinger Künstler Frank Kramer, Victoria Graf, Werner Schönmetzler und Joachim Boos. BILD: MARINA KÜPFERSCHMID

Wohltaten für die Ortsgemeinschaft

Die Adventsfenster-Aktion in Böhlingen bringt 2700 Euro ein. Fünf Institutionen im Ort profitieren

VON MARINA KÜPFERSCHMID

Radolfzell-Böhlingen – Dass die Böhlinger Adventsfenster-Aktion im vierten Jahr rekordverdächtig sein könnte, zeichnete sich schon beim Besuch ab. Für 23 Abende hatten sich Künstler, Geschäftsleute, Privatleute und Institutionen gefunden, die ein Fenster im Ort adventlich dekorierten und abends feierlich enthielten.

Die Spendenübergabe von je 540 Euro an fünf Institutionen löste große Freude aus, die Empfänger berichteten auch gleich, wie es verwendet wird: Klaus Eipperle, Sozialarbeiter auf dem

Jakobushof, will das Geld für ein Kletterprojekt einsetzen. Mittlerweile seien ein Drittel der Bewohner unter 25 Jahre alt. Dörthe Sonntag, Gemeindeferebin der Evangelischen Kirche, gab Einblicke in ein Projekt zur Persönlichkeitsentwicklung von Jugendlichen, die gefördert werden sollen. Carsten Bucksch, Leiter der Jugendfeuerwehr Böhlingen, zeigte die Nachwuchsförderung und Pläne zur Einrichtung eines Jugendraums im Feuerwehrhaus auf. Heidi Wannemacher vom Verein Lebensfreude machte deutlich, dass dessen Dienstagstreffen für viele Böhlinger Senioren die einzige Möglichkeit ist, aus den eigenen vier Wänden herauszukommen. Das Geld soll für Aktivitäten verwendet werden. Renate Wunderlich vom Verein „Menschen helfen Menschen“ stellte den neu ge-

gründeten Freundeskreis in Böhlingen vor, dessen Mitglieder sich gegenseitig bei Alltagsproblemen unter die Arme greifen. Die Spende soll ins „Freud- und Leidkässchen“ für das gemeinsame Miteinander fließen.

Insgesamt wurden 1200 Besucher bei der Adventsfenster-Aktion gezählt, etwa 30 bis 50 bei einer Fensteröffnung. An jedem Abend ließ das Adventsfenster-Team aus dem Böhlinger Künstlerkreis „für den guten Zweck“ die Spendensau herumgehen. „Wir sind stolz auf die neue Rekordsumme von 2700 Euro und hoffen, dass es so weiter geht“, so Joachim Boos vom Adventsfenster-Team, verbunden mit einem Dank an den Personenkreis, der die Adventsfenster ausrichtet. Das Projekt habe auch den Zusammenhalt im Ort gestärkt.